

## Referenzschreiben

Durch einen Aushang in der Elternschule des „Klösterchens“ wurden wir schon vor Geburt unseres Sohnes Julian auf die Tagespflegestelle Büttgenbach aufmerksam. Beim Weltkindertag hatten wir dann Gelegenheit, Frau Büttgenbach persönlich kennenzulernen und haben bereits hier ausführliche Informationen zur Tagespflegestelle und zum Betreuungskonzept erhalten. Die Räumlichkeiten der Tagespflegestelle konnten wir uns am Tag der offenen Tür ansehen und waren direkt begeistert von der tollen Ausstattung was Spielzeuge, Bücher, Fahrgeräte, Schlafmöglichkeiten usw. betrifft. Besonders gut hat uns der Innenhof gefallen, in dem die Kinder jeden Tag an der frischen Luft spielen können – auch hier gibt es verschiedenste Fahrgeräte für die Kinder, einen Sandkasten und viele weitere Spielsachen. Ein Traum für jedes Kind!

Auch auf der Homepage der Tagespflegestelle erhält man sehr ausführliche Informationen, u.a. zum pädagogischen Konzept, zu interessanten Veranstaltungen, erprobten Produkten und Vielem mehr.

Wir haben uns daher sehr gefreut, dass wir einen Platz für Julian bekommen haben. Julian wurde zunächst als kleinstes Mitglied der Gruppe mit 7 Monaten sehr liebevoll aufgenommen, so dass wir von Anfang an ein gutes Gefühl hatten, ihn in der Tagespflegestelle Büttgenbach betreuen zu lassen. Auch Julian hat sich von Anfang an sehr wohl gefühlt und freut sich jeden Tag, wenn er zu „Mon“ gehen darf.

Häufig werden Ausflüge unternommen – ein ganz besonderes Highlight ist der Besuch des Veedelszugs an Karneval, bei dem die Kinder verkleidet ganz vorne in der ersten Reihe stehen und Kamelle fangen dürfen. Regelmäßig gibt es besondere „Events“ wie der Besuch eines Theaters oder eines Abfallbetriebes, bei dem die verschiedenen Müllwagen ganz aus der Nähe begutachtet werden konnten. Zudem findet einmal in der Woche eine musikalische Früherziehung statt – hier haben die Kinder die Möglichkeit, verschiedenste Instrumente auszutesten. Von allen Ausflügen bekommt man anschließend Fotos geschickt. Das Engagement von Frau Büttgenbach ist bewundernswert.

Die Kinder bekommen jeden Tag frisch gekochtes Essen, was die Eltern zusätzlich am aushängenden Essensplan für die Woche nachlesen können. In der Adventszeit dürfen die Kinder Plätzchen backen, zu Ostern Eier bemalen und jeder Geburtstag wird gemeinsam in der Gruppe gefeiert. Passend zur Jahreszeit basteln und malen die Kinder und bringen ihre „Werke“ anschließend mit nach Hause. Es hat uns immer sehr gefreut, zu sehen, was Julian tagsüber tolles machen darf.

Hervorheben möchten wir auch, dass Frau Büttgenbach sehr flexibel ist, wenn man sich einmal verspätet oder Jacke, Schal, Mütze etc., vergessen hat. Es gibt einen riesigen Fundus an Kleidung, Tragehilfen, usw. man kann sich unproblematisch jederzeit alles ausleihen.

Regelmäßig finden Entwicklungsgespräche statt. Darüber hinaus informiert Frau Büttgenbach die Eltern jede Tag darüber, wie der Tag gelaufen ist oder ob es besondere Vorkommnisse gab. Das hat uns immer ein sehr gutes Gefühl vermittelt.

Die Betreuung von Julian in der Tagespflegestelle Böttgenbach war für uns eine riesige Unterstützung und hat den Wiedereinstieg in den Beruf unglaublich erleichtert. Wir sind Frau Böttgenbach für ihr ungewöhnliches Engagement sehr dankbar und möchten uns ganz herzlich bedanken. Wir empfehlen die Tagespflegestelle Böttgenbach uneingeschränkt weiter.

[Redacted]

[Redacted]

S. [Redacted] und C. [Redacted]